

Klaus Franz
Vorsitzender des Gesamtbetriebsrates
Adam Opel AG



An den Betriebsrat,
die IG Metall-Vetrauensleute
und die Beschäftigten
der DaimlerChrysler AG

15. Juli 2004

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Betriebsrat und die VKL der IG Metall Opel Rüsselsheim senden Euch solidarische Grüße und unterstützen Euch in Eurem Ziel, Arbeitsplätze im Unternehmen zu erhalten.

Aus eigener Erfahrung wissen wir, dass die Arbeitgeber in der Automobilindustrie die aktuelle Situation nutzen wollen, um Arbeitsplätze, Einkommen und Sozialleistungen am Standort Deutschland abzubauen und zu kürzen. Gegen diese massiven Angriffe müssen wir uns gemeinsam wehren.

Wir wünschen Eurer Aktion einen großen Erfolg und dem Betriebsrat viel Ausdauer und Verhandlungsgeschick für die zweifellos schwierigen Verhandlungen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Franz